

令和2年度8月26日

全校生徒の皆さん

生徒会執行部

### 紫錦祭当日(8/28)におけるスマホの使用について

この度、全校生徒の皆さんへのアンケートや先生方との話し合いを経て、紫錦祭当日のみのスマホの使用を認めることとなりました。その詳細については以下をよく読みルール・マナーを守って下さい。今後の学校生活での使用解禁に繋がられるような皆さんの行動を期待しています。

#### 〈目的〉

- ・1日開催の紫錦祭の思い出を写真や動画に残すため。
- ・学校生活での解禁に向けて参考にするため。

#### 〈規則〉

- ・カメラ機能以外の使用は原則禁止とします。
- ・個人の許可なく撮影しないで下さい、また撮影の際、他の人が映り込むこともあるので注意して下さい。
- ・動画や写真をネット上に投稿しないで下さい。
- ・校内ではマナーモードにしておきましょう。
- ・歩きスマホはやめましょう。

誰かが嫌な思いをするような使い方、他の人の迷惑になる使い方は絶対にやめましょう。

	【使用禁止エリア】
場所	第1フロア内
理由	プライバシー保護・著作権侵害という観点で考えた結果、第1フロア内で行っているステージ発表を動画や写真に残すことは控えるべきだという結論に至った。

※上記に関して違反行為・迷惑行為があるようなら生徒指導の対象となります。

質問があれば、生徒会執行部または生徒会課(大職員室)まで。